
CÂMARA MUNICIPAL DE DELMIRO GOUVEIA 
ESTADO DE ALAGOAS 

Trav. Luiz Carlos Cavalcante de Lima, 04, Centro 

 

ATA DA 25ª SESSÃO ORDINÁRIA DA 18ª LEGISLATURA DE 2023 

REALIZADA EM 07 DE DEZEMBRO DE 2023. 

Às dez horas do dia sete de  dezembro do ano de dois mil e vinte e três, reuniram-se no 
Plenário da Câmara Municipal de Delmiro Gouveia – Estado de Alagoas, sob a 
Presidência da Vereador Marcos Antônio Silva, 1º Secretário, e os vereadores: Edna 
Gomes Bernardo, Raimundo V. Benício, Junior Lisboa, Jaelson Pereira Leite, Everton 
Henrique Barbosa Rocha,  Wendel Emiliano, Carlos José  e Jamil Cordeiro de Araújo 
Filho. Ausentes: vereadores Ezequiel de Carvalho e Henriqueta Cardeal. Havendo 
número regimental legal, o Presidente deu por aberta a Sessão, autorizou a  leitura da ata 
da sessão anterior, que lida e posta em discussão foi aprovada por unanimidade. Em 
seguida o Presidente determinou a vereadora Edna Gomes, para fazer a leitura das 
matérias destinadas a ordem do dia:  

1.  Ofício 
122/2023 

Relatório da Prestação de Contas municipal de 

2011. Poder 
Executivo 

 

2.  
Projeto de 
Lei nº 
19/2023 

Dá Nome de José Pedro de Souza, o cemitério 

do Distrito de Sinimbú. 
Raimundo 

Valter 
Benício 

 

3.  
Projeto de 
Lei nº 
18/2023 

Dispõe sobre Denominação do Matadouro 

Público Municipal do Médico Veterinário Joel 

Lima de Barros. 

George 
Lisboa 
Júnior 

1ª Votação 

4.  
Projeto de 
Lei nº 
021/2023 

Dá nome de Cícero Gomes, conhecido como 

(Gobeu) a praça localizada na frente do 

shoping da vila. 

Carlos 
José 

Bezerra 
dos Santos 

 

5.  
Projeto de 
Resolução 
nº 02/2022 

Dispõe sobre o Regimento Interno da Câmara 

de vereadores de Delmiro Gouveia Mesa 
Diretora 

C/Parecer 

6.  
Indicação 
nº 
141/2023 

Solicita recapeamento asfáltico da av. José 

Bandeira de Menezes, chácaras São Vicente. 
George 
Lisboa 
Júnior. 

 

7.  
Indicação 
nº 
142/2023 

Solicita recapeamento asfáltico das estradas 

vicinais Rabeca, Salgado e Cruz. 
George 
Lisboa 
Júnior. 

 

8.  
Indicação 
nº 
143/2023 

Solicita limpeza dos canais de águas pluviais e 

esgotamento sanitário. 
George 
Lisboa 
Júnior. 

 

 

http://pt.wikipedia.org/wiki/Ficheiro:Bras%C3%A3o_do_Estado_de_Alagoas.svg


Em seguida o Presidente colocou o painel a disposição para inscrição dos vereadores para 

uso no horário de expediente, não havendo inscrições, passou apreciar as materiais 

destinadas à ordem do dia: Com a palavra o vereador Júnior Lisboa, requereu que seja 

encaminhado a Prefeita e ao Superintendente da SMTT, uma solicitação de um maior 

prazo de adequação para normalização dos cadastros dos mototaxistas, conforme as 

novas normas de exigidas, se possível, até 31.01.2024. Em seguida o Presidente colocou o 

Requerimento em discussão e votação, o qual foi aprovado. Em seguida o Presidente 

passou a apreciar as matérias destinadas a ordem do dia: Ofício 122/2023, será 

encaminhado à comissão de Justiça; Em seguida o Presidente determinou a leitura dos 

pareceres dos Projetos: Projeto de Lei nº 19/2023, Projeto de Lei nº 18/2023, Projeto de Lei 

nº 021/2023 e Projeto de Resolução nº 02/2022, os quais foram colocados em discussão, 

não havendo discussão , coloco em votação, os pareceres foram aprovados, os Projetos 

19, 18/2023 e 02/2023 foram aprovados em 1ª votação; o Projeto 21/2023, foi 

encaminhado a comissão de Justiça e as Indicações n.º 141, 142 e 143/2023, serão 

encaminhadas a Prefeita para as devidas providencias. Em seguida o Presidente abril o 

painel para as explicações pessoais: 1º vereador Junior Lisboa, saudou a todos e pediu 

uma moção de pesar em relação ao irmão do vereador Ezequiel, mais conhecido por José 

Costa, que Deus o coloque em um bom lugar, sobre as suas indicações solicitou que 

sejam atendidas com maior brevidade pela Secretaria de Obras, em razão das suas 

importâncias, em especial, com relação a recuperação das estradas, e limpezas dos canais, 

principalmente nos períodos de chuvas que se aproximam; 2º Jamil Coreiro, saudou a 

todos presentes, a imprensa, e pediu a colaboração e a efetividade de todos desta Casa, na 

solução dos problemas das estradas dos povoados Cruz, Rabeca, Lagoinha e Salgado, que 

servem como parâmetro da exploração turística do Município, se o Parlamento como um 

todo abraçar esta causa, ficará mais fácil a recuperação das mesmas; que,  o Governador 

criou vários programas de desenvolvimentos para as cidades do nosso estado, mas o que 

deveria ter sido feito era um projeto de manutenção e recuperação das ruas, asfaltos  e 

estradas municipais, para atender as necessidades da população, bem como o acesso aos 

rios e suas belezas naturais, investimento necessários e fundamentais para se manter o 

padrão do turismo e suas explorações, é preciso nos adequarmos também na capitação de 

recursos federais extras para o município, que garantirá um desenvolvimento sustentável, 

parabenizo o nosso parlamento pela colaboração efetiva no desenvolvimento da nossa 

cidade. Finalizou. Nada mais a tratar, o Presidente deu por encerrada a sessão, 

agradecendo as entidades e a todos os presentes, da qual, eu Rubens Souza Silva, lavrei a 

presente ata que lida e aprovada, será assinada pela mesa diretora e vereadores presentes. 

Sala das sessões da Câmara Municipal em 7 de dezembro de 2023. 

 
 

 


